

**MNC DIGITAL**

**RIWAYAT HIDUP SINGKAT  
CALON ANGGOTA DEWAN KOMISARIS BARU**

Arthur adalah seorang profesional di bidang keuangan dengan sembilan tahun pengalaman di bagian manajemen *buy-side* di Hong Kong, yang meliputi hubungan investor institusional, transaksi ekuitas swasta (*private equity*) dan eksekusi perdagangan.

Ia bertugas di tim Hubungan Investor di ADM Capital (*APAC private debt asset manager*, dengan aset kelolaan sekitar USD 1,5 miliar). Sebelumnya, ia menjabat sebagai Associate Vice President di Argyle Street Management (*Pan-Asian special situations asset manager*, dengan aset kelolaan sekitar USD 1,5 miliar) sebagai bagian dari tim investasi, bertanggung jawab atas eksekusi transaksi privat, perdagangan di seluruh saham, *futures*, dan obligasi serta hubungan investor.

Lahir pada tahun 1993, Arthur adalah warga negara Indonesia dan *Permanent Resident* di Hong Kong.



# Roderick John Sutton – Komisaris Independen

Roderick (Rod) Sutton adalah seorang profesional di bidang advisory bisnis, restrukturisasi, audit, dan forensic accounting dengan pengalaman lebih dari 37 tahun di kawasan Asia Pasifik. Sepanjang kariernya, ia telah memegang berbagai posisi strategis seperti CEO, anggota komite, direktur, penasihat, Chief Restructuring Officer (CRO), serta ahli forensic accounting dan investigative accountant.

Rod saat ini merupakan founding partner di Fortune Ark Restructuring, sebuah firma penasihat yang berfokus membantu perusahaan melakukan restrukturisasi, serta transformasi bisnis.

Sebelumnya, Rod menjabat sebagai Special Advisor dan Chairman Asia Pacific di FTI Consulting, di mana ia berperan penting dalam pengembangan operasional regional dan pendirian operasi di berbagai wilayah internasional. Rod juga aktif menjabat sebagai direktur independen di berbagai perusahaan internasional serta terlibat dalam berbagai penugasan restrukturisasi besar, investigasi keuangan, dan perkara ahli di pengadilan, termasuk yang berkaitan dengan fraud, misstatement laporan keuangan, dan sengketa korporasi lintas negara.

